

## 国際価格

# 廃バッテリー反発

## 韓国高値買いがけん引

鉛リサイクル原料の廃バッテリー（使用済み自動車用鉛蓄電池）の国際価格が反発してきた。その指標とされる最大輸入国の韓国の11月輸入平均単価は前月比キロ0・03ドル高の1・01ドルに上昇し、1年1カ月ぶりの水準に戻した。韓国は今年、日本からの輸入ストップ後も調達拡大を続け、高値買いを強化している。日本国内の海外との価格差は広がり、今後の中国原料の粗鉛（ブリオン）輸出にも影響が出る可能性があるそうだ。

廃バッテリー価格は鉛の国際相場と需給バランスによって変動する。ロンドン金属取引所（LME）の鉛相場がトントン2500ドル前後を付けていた2018年2~3月は、過去最

高のキロ1・18ドルまで上昇。その後は相場下落と、米国や中国のバランス需要一服による需給緩和によって、6月の豪製

上昇。その後は相場下落と、米国や中国のバランス需要一服によ

うに、中東のアラブ首長国連邦（UAE）で鉛単重が大きいときに入量は前年同期比13.4%増の48万809トン。年間では最多だつた17年49万6761トンを上回るのは確実と見られる。

4カ月連続の前月比プラスとなり、円換算では下がっていた。しかし、6月の豪製

景にアジア圏の需給が引き締まりLME相場が上向くと、輸入単価は再び上昇。11月まで入りの市中単価40~45円前後と比べても、価格差は拡大してきた。

韓国の2019年の

廃バッテリー輸入量は過去最多となる見通しだ。韓国関税庁がこのほど発表した貿易統計によると、1~11月輸入量は前年同期比13.4%増の48万809トン。年間では最多だつた17年49万6761トンを上回るのは確実と見られる。

18年まで米国と並ぶ有力調達先であった日本が、法改正に伴って本が、法改正に伴って



に向けられている。国際的にも割安な廃バッテリーを使用した日本産の粗鉛は、輸出市場でも競争力も備えており、海外でも魅力ある原料で、実際引き合いも来ている（市場関係者）。しかし一方では粗鉛の輸出加速によって、鉛資源の国内空洞化が再来することを懸念する声もあり、韓国は買取姿勢が注視されそうだ。

豪州の長引く供給障害によって、自動車生産が盛んな東南アジアでは、原材料の鉛地金が不足して、回復している。